

社会福祉法人仙台市障害者福祉協会会員
令和6年度日帰り旅行会を実施しました

令和6年11月12日（火）に21名の会員の方々と日帰り旅行会を実施しました。

当日は良いお天気に恵まれ、先ず向かったのは、『シーパルピア女川』です。シーパルピア女川は、2015年12月にオープンしたテナント型商業施設で、女川駅から海へとのびる遊歩道沿いに飲食店等が並んでいます。

当日はバスが順調に進み9:30頃に到着した為、開店している店舗は少なかったですが、高台から望む海はとても綺麗で、港の方まで足をのぼす方が多くいらっしゃいました。

次に向かったのは、北上川沿いにある『いしのまき元気いちば』です。到着後は2階にあるフードコートで少し早い昼食をとり、その後は1階にある直売所で水産加工品や、地元の物産品、震災復興応援地域の特産等のお土産を購入したり、北上川周辺を散策される方等各々楽しみました。

最後は松島での自由散策です。紅葉が見頃で散策にも気持ちの良い気候ということもあり、みなさんグループに分かれ思い思いの場所で楽しみ、2時間の散策時間を満喫し無事帰路に着きました。

今回は、この旅行会への参加をきっかけに当協会の会員になられた方も2名おり、今後とも会員のみなさんが楽しめる行事を企画出来るよう努めていきたいと思えます。

